



News Release

Communiqué

N° 201

Le 13 octobre 1992

LE PAVILLON DU CANADA A CONNU UN IMMENSE SUCCÈS À EXPO 92 À SÉVILLE

L'honorable Michael Wilson, ministre de l'Industrie, des Sciences et de la Technologie et ministre du Commerce extérieur, a félicité aujourd'hui tous ceux qui ont contribué au succès du Pavillon du Canada à Expo 92, à Séville, en Espagne, notamment le commissaire général Luc Lavoie et son personnel. Le Pavillon a fermé ses portes le 12 octobre, dernier jour d'Expo 92.

«Le Pavillon du Canada a servi de vitrine pour mettre en valeur la technologie et le talent canadiens. Le fait que les visiteurs d'Expo 92 et la presse européenne l'ont proclamé le pavillon le plus populaire illustre bien leur réaction positive face à l'esprit novateur et à l'excellence canadiens», a déclaré le Ministre.

Dès le jour de l'ouverture, le 20 avril, le Pavillon du Canada est rapidement devenu le principal pôle d'attraction à Séville, accueillant près de 2 millions de visiteurs. Nombreux sont ceux qui ont attendu, parfois durant sept heures, pour admirer son architecture exceptionnelle, prendre part à ses expositions interactives et apprécier la technique novatrice de son film IMAX sur le Canada.

L'impressionnant Pavillon recouvert de zinc sera conservé après Expo 92 comme structure permanente grâce à une entente conclue récemment entre le gouvernement canadien et le ministère espagnol de l'Industrie, du Commerce et du Tourisme.

Expo 92, l'exposition universelle la plus importante de l'histoire, a accueilli 111 nations et 30 organisations internationales et multinationales.

- 30 -

Pour de plus amples renseignements, les représentants des médias peuvent communiquer avec le :

Service des relations avec les médias
Affaires extérieures et Commerce extérieur Canada
(613) 995-1874